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REQUERIMENTO N.º 034/2017 

AUTORES: VEREADORES TONINHO DO VALE, BEPE.  
 

 OS VEREADORES ABAIXO ASSINADOS REQUEREM APÓS DELIBERAÇÃO 

PLENÁRIA, O ENVIO DE OFÍCIO AO EXECUTIVO MUNICIPAL: 

 

 Sugerindo que seja vista a viabilidade de Construção de um posto de Saúde no Saltinho para 

atender a esta Comunidade e também as vizinhas, como Coxos e Barreirinho dos Beltrão, do interior 

de nosso município. 

 Justificativa: Sabe-se da verdadeira necessidade e importância em proporcionar à população 

de um modo geral, o acesso à saúde. Essa é uma reivindicação antiga na Comunidade do Saltinho, e 

visa proporcionar um amplo acesso de todas as pessoas à área de Saúde, tendo assim, uma farmácia 

básica em sua estrutura, além da equipe de enfermeiros, médicos, enfim, proporcionar esse 

importante benefício aos moradores da Comunidade em questão.  

 Solicita-se a devida atenção a esse pedido, que visa inteiramente atender as demandas dos 

moradores do Saltinho, que é uma importante Comunidade Rural de nosso município, sendo que 

muitos relataram as dificuldades em terem que se locomover até a cidade, para um atendimento 

médico, sendo assim, atendendo a esse pedido o acesso se tornaria muito facilitado por parte de 

todos os moradores da Comunidade do Saltinho e de Comunidades vizinhas. Solicita-se urgência por 

parte do Poder Executivo em atender essa demanda, que é de suma importância, haja vista que nas 

últimas eleições, o atual prefeito se comprometeu em melhorar a área da Saúde de nosso município, 

fato ainda não percebido pela nossa população, que diariamente relata inúmeras falhas no sistema de 

saúde de nosso município, fatos que não podem ser aceitos, por isso espera-se que aconteçam 

melhorias urgentes no âmbito da saúde em nosso município.  

 

 SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE REBOUÇAS, em 23 de maio de 

2.017. 

 

 

                                                            ANTÔNIO PADILHA (Toninho do Vale) 

                                                       Vereador Proponente 

 

 

 

                               JOSE AMILTON MASSOQUETO (Bepe)  

                                                             Vereador Proponente 


